

Dorfgemeinschaftshaus Altendorf

Die Idee entstand im Rahmen der letzten Stadtteilkonferenz West am 7. Oktober 2021 in Langschede. Die Dorfgemeinschaft in Altendorf wurde immer stark unterstützt durch den Feuerwehr-Standort in der alten Schule an der Pappelallee. Nachdem die Löschgruppen Dellwig und Altendorf zusammengelegt wurden, braucht die Feuerwehr nur noch die Fahrzeughalle.

Was somit in Altendorf fehlt und aufgebaut werden soll, ist ein Treffpunkt für Jung und Alt und die Altendorfer selbst möchten den Standort sichern und erhalten. Dazu sind aber einige Investitionen notwendig. Aus diesem Grund hat man sich am 11. November vor Ort getroffen und unter der Moderation der Stadtteilkonferenz eine lokale Arbeitsgruppe gebildet. Die Bürgermeistersprechstunde am 24. November wurde in Altendorf genutzt, um Frau Sabina Müller das Projekt zu erläutern und um Hilfestellung zu bitten. Diese wurde zugesagt. Nun geht es im Januar weiter mit einer Konzeptentwicklung, dabei spielt auch die Beantragung öffentlicher Fördermittel eine große Rolle.

